

la jeune, mariée par contrat du 18 novembre 1650, avec maître Guillaume de Maupeou, conseiller du roi au Châtelet de Paris.

Pierre-Louis de Prohenques eut deux fils de son alliance avec Anne de la Forest : César de Prohenques, religieux et chamarier de l'abbaye de Lozat, en Languedoc, et Louis de Prohenques, écuyer, officier d'infanterie en 1672, comme cadet sur les vaisseaux du roi, lieutenant de la compagnie de la Motte en 1685 ; il épousa, comme nous avons vu précédemment, Marguerite Vicard, dame de Plantigny, qui testa le 31 décembre 1701, et il fit lui-même son testament le 2 novembre 1709.

Le 19 octobre 1694, Louis de Prohenques, tant en son nom qu'en celui de dame Marguerite Vicard de Plantigny, sa femme, fit foi, hommage et serment de fidélité pour sa maison de Plantigny et rentes nobles en dépendant, relevant de la baronnie de Beaujolais, entre les mains de Noël Mignot, écuyer, seigneur de Bussy et la Martizières, lieutenant général civil et criminel au bailliage dudit pays.

Louis de Prohenques eut six enfants de son alliance avec Marguerite Vicard de Plantigny : 1° Gabriel de Prohenques, dont il sera question plus loin ; 2° Anne-Marie de Prohenques, élevée dans le maison royale de Saint-Cyr ; 3° Catherine de Prohenques, femme de messire Guy Drappier, chevalier, conseiller du roi et son avocat au bureau des finances de la généralité de Lyon ; 4° Françoise de Prohenques, élevée à Saint-Cyr, religieuse professe à Angoulême, qui testa le 31 décembre 1714 ; 5° Jacques de Prohengues, ondoyé le 28 juin 1694 par le curé de Denicé et baptisé le 27 mai 1696, par M. de Musy, curé de la Platière de Lyon ; il eut pour parrain et marraine Jacques Chorlet de la Douze, écuyer et demoiselle Marie-Anne Gachot, fille de sieur Jean Gachot et de dame Marie du Sauzey ; il reçut la